
MA PASSION, 
MON MÉTIER
Transmission agricole : 
quand la jeunesse fémi-
nine prend la relève. 

S’engager à 20 ans dans la ferme fami-
liale, un choix évident pour toi ou des 
mois de réflexion ? 

Un choix évident depuis toute petite ! 
J’ai grandi au milieu des vaches, à la 
ferme de mes parents et j’ai toujours su 
que j’allais devenir agricultrice.

Toute fraîchement associée à ton père 
sur la ferme familiale, tes bêtes sont 
très présentes dans ta communication : 
pour la photogénie ou le bien-être ani-
mal ? 

Les deux. Ça me tient à cœur de par-
tager de belles images de nos vaches 
et aussi d’afficher le bien-être animal, 
en montrant que l’on prend soin de nos 
bêtes dans les pâtures des montagnes.

Pourquoi es-tu présente sur Instagram 
et sur TikTok ? A qui t’adresses-tu ? 

Sur TikTok, je fais des vidéos avec de 
l’humour, ce qui me demande plus de 
temps. Sur Instagram, mon réseau pré-
féré, je publie des photos de vêlage, 
j’invite mes abonnés à trouver un pré-
nom pour ma velle, je fais des stories qui 
sont ensuite stockées A la Une. Je par-
tage mon quotidien d’agricultrice, ma 
passion et m’adresse à tout le monde, 
à tous ceux qui veulent découvrir l’agri-
culture.

Tu as participé à une semaine de for-
mation où tu t’es formée sur la repro-
duction, la génétique, l’IA, l’élevage 
etc. Montrer la jeunesse et la formation 
agricole : c’est un bon levier de commu-
nication ?

Oui, il faut montrer qu’il y a des jeunes 
motivés par notre métier, qui veulent 
apprendre, pour améliorer nos pra-
tiques et échanger autour de tous les 
modes d’élevage.

Comment faire des réseaux sociaux 
ses alliés pour défendre la cause des 
femmes ? 

Par le mouvement collectif. Claire, 
maman agricultrice a publié plus de 30 
portraits de jeunes agricultrices, toutes 
présentes sur les réseaux sociaux, avec 
comme projet de nous rencontrer sur 
le Salon de l’Agriculture, pour être plus 
fortes ensemble.

Tu es extrêmement fière de ta région 
l’Auvergne, et du Cantal, alors qu’on 
peut en avoir une vision « déformée » 
par rapport aux grandes régions d’éle-
vage. Comment la montrer positive-
ment ? 

Les belles photos de mes vaches 
montrent qu’elles sont au grand air, dans 
un environnement et selon des conditions 
idéales. 

Comment vois-tu l’agriculture dans 10 
ans et toi dans l’exercice de ce beau 
métier ?

J’imagine que mon quotidien sera le 
même qu’aujourd’hui mais qu’il nous 
faudra encore plus anticiper car nous 
serons encore plus dépendants des 
aléas climatiques et de la conjoncture 
(inflation, stocks fourragers, prix des ali-
ments, gasoil etc.).

Un projet d’avenir ?

Transmettre ma passion 
en ouvrant une ferme 
pédagogique au grand 
public et aux enfants. 
Mon neveu Raphaël va 
adorer !

#POPN 
L’INVITÉ

LISA MARY
QUI SUIS-JE ?
Jeune agricultrice de 21 ans, 
associée à son père sur la ferme 
familiale, en GAEC alimentaire 
dans le Cantal, Lisa est éleveuse 
de vaches laitières et de vaches 
allaitantes de race limousine. Elle 
partage son quotidien et sa passion 
pour l’agriculture sur Instagram et 
sur TikTok.

Pour la suivre sur les réseaux : 

Instagram 8,4 k abonnés
@une.cantalou.agricultrice

TikTok 11,4 k abonnés
@une.cantalou.lisa
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